
Elbzauber

Beitrag von „Cosima“ vom 9. Mai 2017, 20:56

Hallo an alle 
Da ich selbst auch eine Elbzauber besitze - 2012 direkt von Axel bekommen - habe ich bei ihm 
nachgefragt, ob denn seine Mutterpflanze auch so spektakulär blüht. Das ist nicht der Fall, Axel 
hält die Blüten von Bernhards Pflanze für eine Laune der Natur. Die Mutterpflanze blüht immer 
"ganz normal", aber auch wunderschön, wie ihr hier auf den Originalfotos von Axel Neumann 
aus 2012 sehen könnt. 
Jetzt bleibt es halt spannend: Bernhard, wenn "deine" Elbzauber künftig genau so schick blüht 
wie auf deinen Bildern, ist vielleicht ein Sport entstanden. Das wäre wie ein Sechser im Lotto 

Liebe Grüße,
Susanne

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5067-elbzauber/&postID=40921#post40921
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